

Einladung anlässlich des Holocaust-Gedenktages

Mindener Schulen „Auf dem Weg zu einer gemeinsamen Erinnerung“

„Das Denken an vergangene Angelegenheiten bedeutet für menschliche Wesen, sich in die Dimension der Tiefe zu begeben, Wurzeln zu schlagen und so sich selbst zu stabilisieren, so daß man nicht bei allem Möglichen dem Zeitgeist, der Geschichte oder einfach der Versuchung hinweggeschwemmt wird“ – Hannah Arendt



Sehr geehrte Damen und Herren!
Liebe Freunde!

Wir, die Schülerinnen und Schüler und die betreuenden Lehrerinnen und Lehrer des Bessel-, Herder-, und Ratsgymnasiums sowie der Kurt-Tucholsky-Gesamtschule und des Weser-Kollegs, laden Sie und Euch herzlich zu unserer Veranstaltung anlässlich des Holocaust-Gedenktages ein.

Zusammen wollen wir der Opfer des Nationalsozialismus gedenken und durch die Konfrontation mit Einzelschicksalen von jungen Menschen jüdischen Glaubens und den Schicksalen Mindener Sinti die Erinnerung aufrechterhalten.

Die Veranstaltung findet aus Rücksicht auf die jüdische Schabbatfeier bereits einen Tag früher,

**am Freitag, den 26.01.2018,
um 12:00 Uhr
in der Petrikirche in der Ritterstraße**

statt und wird musikalisch vom Jugendsinfonieorchester begleitet.

Anschließend an die Veranstaltung wollen wir gemeinsam zum Mahnmal in der Tonhallenstraße gehen, um dort der Opfer des Nationalsozialismus zu gedenken.

Wir freuen uns auf Ihr/Euer Kommen und hoffen, dass Sie/Ihr zahlreich erscheint.

Mit freundlichen Grüßen
Die Schülerinnen und Schüler der Mindener Schulen



Mit freundlicher Unterstützung der Gesellschaft für Christlich-Jüdische Zusammenarbeit, des Evangelischen Kirchenkreises und des Lokalen Aktionsplans Minden